

Ressort: Entertainment

## Carolin Kebekus: Mit der Kirche kann ich nicht viel anfangen

Berlin, 08.09.2016, 08:12 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Carolin Kebekus kann mit der Kirche nicht viel anfangen. "Es ist schwer zu sagen, ob ich gläubig bin", sagte sie der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

"Jesu Botschaft, dass Liebe alles kann und schafft, würde ich voll zustimmen. Aber ich glaube nicht daran, dass ich Regeln befolgen muss, damit ich erlöst werde." Manchmal habe sie Sorge in Bezug auf ihren Beruf als Kabarettistin, "dass Gott gleich um die Ecke kommt und sagt: Moment, habe ich es einer jetzt hier so einfach gemacht? Da stimmt doch was nicht, da müssen wir was ändern", so Kebekus.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-77669/carolin-kebekus-mit-der-kirche-kann-ich-nicht-viel-anfangen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)